



CAMAGÜEY.- EI

Campeonato Nacional Juvenil de Atletismo inició este miércoles en el Complejo de Atletismo Rafael Fortún Chacón de esta ciudad, con participantes de todas las provincias del país y el municipio especial Isla de la Juventud.

En la primera jornada de competencia se repartieron 14 juegos de medallas y destacaron los atletas de Matanzas, Las Tunas y Camagüey.

Los velocistas Yunisleidis de la Caridad Abreu (11.31 s), de Villa Clara, y Yenns R. Fernández Alfonso (10.50 s), de Matanzas, se llevaron el oro en los 100 metros planos femenino y masculino, respectivamente.

Roxana Gómez Calderón (54.02 s), de Cienfuegos, dominó en los 400 metros planos para damas, mientras en el masculino el oro fue compartido por el habanero Lazaro Taylor Rodríguez Hernandez y el camagüeyano Lázaro Daiver Aranda Peña (47.97 s).



CAMAGÜEY.- EI

Campeonato Nacional Juvenil de Atletismo inició este miércoles en el Complejo de Atletismo Rafael Fortún Chacón de esta ciudad, con participantes de todas las provincias del país y el municipio especial Isla de la Juventud.

En la primera jornada de competencia se repartieron 14 juegos de medallas y destacaron los atletas de Matanzas, Las Tunas y Camagüey.

Los velocistas Yunisleidis de la Caridad Abreu (11.31 s), de Villa Clara, y Yenns R. Fernández Alfonso (10.50 s), de Matanzas, se llevaron el oro en los 100 metros planos femenino y masculino, respectivamente.

Roxana Gómez Calderón (54.02 s), de Cienfuegos, dominó en los 400 metros planos para damas, mientras en el masculino el oro fue compartido por el habanero Lazaro Taylor Rodríguez Hernández y el camagüeyano Lázaro Daiver Aranda Peña (47.97 s).

En los 1 500 metros planos la agramontina Lisneidys López Rosabal (4.38.05 min) y el tunero Luís Ernesto Hernández Sanabria (3.57.95 min) se llevaron el primer lugar en sus respectivos sexos.

Los corredores de larga distancia Yaremís Pérez Bravo (18.47.81 min), de Sancti Spíritus, y Yeisel Díaz Vidal (15.21.26 min), de Las Tunas, dominaron en el femenino y masculino de los 5 000 metros planos, mientras que el holguinero Leumi Noguera Hernández (47.53.16 min) conquistó los 10 km caminata masculino.

Los lanzamientos del disco y la jabalina masculino fueron dominados por el matancero Marcio A. Díaz Torres (61.37 m) y el artemiseño Edel Borundarena Sandoval (68.84 m) en cada caso. Asimismo, la habanera Laissely Rosa Jiménez Hernández (15.67 m) alcanzó el primer lugar en la impulsión de la bala.

Comenzó Campeonato Nacional Juvenil de Atletismo (+Galería)

Última actualización: Jueves, 08 Agosto 2019 11:02

Visto: 30922

En el salto de longitud masculino y el triple femenino dos camagüeyanos se adjudicaron el título: Maikel Vidal Gonzalez (8.01 m) y Davisleidys Lupe Velazco Fernández (13.56 m).

La Comisionada Provincial de Atletismo de Camagüey, Mercedes Carnesolta Recio, expresó que los atletas agramontinos mostraron un buen desempeño y alcanzaron los resultados esperados.